Der SC Undina Bruchköbel startet bei den DMS

Das Jahr neigt sich dem Ende und die DMS fordert die Aktiven des SC Undina Bruchköbel zum letzten Wettkampf im Jahr 2023 auf. Die Deutschen Mannschaftswettbewerbe Schwimmen (DMS) sind die Ligawettkämpfe im deutschen Schwimmen. Anders als bei der Individualsportart Schwimmen gehen bei der DMS die Schwimmerinnen und Schwimmer für den Verein als Team an den Start und kämpfen mittels Punktevergabe um die beste Platzierung der Mannschaft und den Erhalt in der Liga. Damit ist für eine stimmungsgeladene Atmosphäre und lautstarke Unterstützung am Beckenrand gesorgt. So wurden die DMS am 3. Adventssonntag nicht nur auf Bundesliga- und Oberliga-Ebene ausgetragen, sondern auch in der Landesliga Hessen, als Veranstalter fungierte der Hessische Schwimm-Verband, im "Aquamar" in Marburg, bei der die Athleten des SC Undina Bruchköbel um die besten Punkte und damit auch um den Verbleib in der Landesliga kämpften. Unterstützung bekam die Herren-Mannschaft durch den Trainerstab und die kräftigen Anfeuerungsrufe der mitgereisten Teamkolleginnen der 1. Wettkampfgruppe. Dieser Teamspirit gepaart mit viel Ehrgeiz und schnellen Leistungen im Becken, getreu dem Motto "You swim, I fly" auf den Mannschafts-T-Shirts zelebriert, wurde am Ende mit einem hervorragenden 4. Platz (14222 Punkte) für die Schwimmer belohnt. Zusätzlich verbesserte Jonas Wittgruber innerhalb kürzester Zeit erneut die Vereinsrekorde über 100m Brust und 200m Brust. Wir gratulieren der Herren-Mannschaft zu diesem großartigen Erfolg.

